



Groupement des Parlementaires du Hainaut
Saison 2025-2026
PV n°03: réunion du 13 octobre 2025 à 19h00 à Beloeil

Présents: P. Lecomte, Ph. Stuez, J. Lecrivain, A. Hervelle, AM Sferrazza, A. Dupont, M. Fohal
Excusés: F. Larsimont, JM Tagliafero, J-M Raquez, R. Appels.
Invités présents: F. Appels, C. Notelaers, Ph. Bolssens
Invité excusé: B. Scherpereel

Pascal souhaite la bienvenue aux membres et invités, il informe que Jean-Marc est retenu en ce moment par une réunion de la commission législative.

1. Approbation du PV n°2 du 15 septembre 25: approuvé à l'unanimité.
2. Feedback des questions auprès de la CFA. Pascal a participé à la réunion du 6 octobre 25. Il a pu aborder trois points:
 - dispositions à formaliser pour tenter de limiter les cas «d'abus de fautes techniques»: la CFA se dit intéressée sur le principe. Après échange de vues, les parlementaires estiment qu'il faut d'abord définir les principes à mettre en œuvre. Il pourrait aussi être envisagé un système d'amendes spécifiques à ces situations. La réflexion doit se poursuivre. Pascal prendra contact avec nos collègues de Namur qui ont relevé des statistiques à ce sujet durant les saisons précédentes.
 - défraiements éventuels des arbitres par la fédération: la CFA émet un avis négatif. Les conséquences d'une telle procédure sont multiples. Les parlementaires rappellent qu'il existe actuellement deux systèmes de délivrance des défraiements: en espèce ou par paiement électronique.
 - contrôle des ongles et des conditions de sécurité avant les matchs: à la date de la réunion, la CFA n'avait pas reçu d'instructions de rappel en la matière, bien que le sujet ait fait l'objet d'un article dans la Newsletter. A rappeler donc.
3. Suivi de l'état d'avancement du groupe de travail concernant la réforme du championnat jeunes régionaux (2^{ème} réunion)
Quelques informations sont données quant au contenu des deux réunions qui ont eu lieu. Il appert que les sujets de réflexion sont nombreux. Les membres hennuyers du groupe de réflexion seront invités lors d'une prochaine réunion.
4. Article PM8 – procédure de désaffiliation (proposition) :Philippe donne lecture d'une projet de texte concernant la révision du PM 18 de manière à permettre une mise à jour des listes des membres des clubs après la reprise des activités en août, complémentaire à celle du 15 juin de chaque année et à permettre aux clubs d'obtenir remboursement des sommes versées pour ces membres qui ne viennent plus. Lors d'une vaste discussion, les participants évoquent différentes contraintes à analyser dans ce cas. Cette question est mise en continuation.
5. Rapport des membres dans les départements et commissions.
Outre la commission législative qui a réunion en même temps que la nôtre, la commission financière s'est réunie, a désigné son bureau et restait en attente des tableaux à recevoir du CDA (situation au 30/06/2025) pour analyser la situation financière de la fédération.
6. Courriers out: conformément aux réunions précédentes, le secrétaire a envoyé deux courriers au secrétariat général, l'un concernant les modalités d'inscription en coupe jeunes AWBB et l'autre concernant le règlement de remboursement des frais des membres des instances de la fédération.
Courriers in: le secrétaire a reçu confirmation de réception et remerciements des trois interlocuteurs à qui le groupement a adressé une réponse.
7. Divers:
 - Philippe évoque les modalités de la compétition U 14: le règlement est arrivé tard en début de saison et malgré le fait que la CFA ait donné des informations aux arbitres, la mise en place des règles de jeu est parfois problématique, tant au niveau de certains coaches que de certains arbitres.
 - Philippe évoque des problèmes rencontrés suite à des erreurs et anomalies d'affiliation de joueurs dans BigCaptain. Après discussion, il est rappelé que le contrôle de la carte d'identité n'est pas légalement autorisé.
 - Michel invite à lire les derniers PV des réunions de groupements parlementaires des autres provinces dans lesquels des sujets abordés devraient selon lui attirer aussi notre attention.

Fin de la réunion à 21h00

Prochaine réunion le 10 novembre 25 à Fleurus.

Pascal Lecomte, Président.

Michel Fohal, Secrétaire.